CURLING-WM IN SCHAFFHAUSEN

Fünf Teams stehen inzwischen fest

CURLING. Fünf Teams aus vier Kontinenten stehen als Teilnehmer an der Curling-WM vom 30. März bis 7. April in der IWC Arena in Schaffhausen fest: An den Pan Continentals in Kanada qualifizierten sich in der Nacht auf Freitag neben dem Gastgeber auch die USA, Japan, Korea und Neuseeland für Schaffhausen.

allem Japan und Korea demonstrierten dabei einmal mehr. dass sie den Besten ebenbürtig geworden sind. Wie sehr die Olympische Sportart in aller Welt gespielt wird, zeigte sich in Kanada daran, dass unter den besten Acht der vier Kontinente unter anderem auch Guyana spielberechtigt war. Die fünf Teams werden neben der Schweiz von den Europäern vor allem auch Schweden und Schottland fordern. Mit einem Tagesticket an einem Wochentag, da werden drei Runden gespielt, wird man sicher diese Spitzenteams auf dem Eis sehen. (kho)



In Schaffhausen wird fleissig die Werbetrommel für die WM gerührt: Ein riesiges Plakat wurde dieser Tage an die IWC Arena montiert.